

AUGMENTEZ LES SALAIRES, PAS L'ÂGE DE LA RETRAITE !

**Le 29 septembre,
Tout-e-s en Grève et Manifestation !**

La situation inédite d'augmentation rapide du coût de la vie appelle des mesures d'une toute autre ampleur que celles prises jusqu'à présent par le gouvernement. La loi dite « pouvoir d'achat » votée cet été se contente de poser quelques rustines et, à travers les exonérations de cotisations, ampute le financement de notre modèle social.

Alors que la fatigue et le ras-le-bol s'étendent sur nos lieux de travail, le gouvernement entend remettre à l'ordre du jour la réforme des retraites et refuse de prendre des mesures générales pour garantir des hausses de salaires pour toutes les catégories de travailleur.euses.

Nous Exigeons

UNE JUSTE INDEMNISATION DU CHÔMAGE

Couplée à la volonté de durcir les conditions d'obtention du RSA, la nouvelle réforme de l'assurance chômage va à l'encontre des droits des travailleur.euses.

L'AUGMENTATION DES SALAIRES

- ⇒ Indexation des salaires sur les prix,
- ⇒ Revalorisation du point d'indice et de toutes les grilles dans la Fonction Publique,
- ⇒ Revalorisation des pensions, retraites et prestations sociales

LA RETRAITE A 60 ANS

C'est possible en augmentant le nombre et les montants des cotisations : réduction de la précarité, augmentation des salaires notamment des femmes, suppression des exonérations de cotisations patronales, participation des revenus financiers...



Judi 29 septembre

**Manifestation
Départementale**

**14h30 Place des Halles
à Chartres**